

## Gemeinsam Wege finden

## PETER-HÄRTLING-SCHULE Wuppertal

Städt. Förderschule Förderschwerpunkt Emotionale und soziale Entwicklung

Schusterstraße 24 42105 Wuppertal Tel. 0202 – 563 3051

Wuppertal, 16.06.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr 2022/2023 ist auf der Zielgeraden angekommen.

Nach den vorangegangenen Ausnahmejahren war es endlich wieder ein vollständiges Jahr für Ihre Kinder und ein Jahr mit mehr Normalität für Sie und auch für uns als Team der Peter-Härtling-Schule.

Das tat allen gut und hat es ermöglicht, wieder viel aktives Schulleben stattfinden zu lassen.

Aber es gab auch Veränderungen im Team:

So haben wir seit November mit Herrn Andreas Hotz einen Schreinermeister als dauerhafte Verstärkung gewinnen können und werden im kommenden Schuljahr weitere Verstärkung durch Herrn Benjamin Auer, ebenfalls Schreinermeister, erhalten.

Mit diesen beiden Fachleuten wird das praktische Arbeiten für Ihre Kinder im Laufe ihrer Schulzeit an der Peter-Härtling-Schule noch einmal deutlich gesteigert.

Eine Kollegin, die seit Anfang des Schuljahres erkrankt ist und hoffentlich bald wieder zu uns zurückkommen kann, wird durch Frau Meliha Saglar und Frau Rahel Hippler engagiert vertreten.

Außerdem haben wir mit Frau Lara Soemers und Herrn Theo Busse kompetente Vertretungen für Frau Korpys, die durch Mutterschutz und Elternzeit eine Weile nicht zur Verfügung steht.

Auch in der Schulleitung haben sich Änderungen ergeben:

Wie Sie sicherlich wissen, hat uns Herr Heuwold zum 1.2.23 verlassen.

Seitdem besteht das kommissarische Schulleitungsduo aus Herrn Faulenbach (Konrektor) und Herrn Billig (Mitglied der Schulleitung) und ist durch eine vertrauensvolle, effektive und harmonische Zusammenarbeit geprägt.

Wir möchten uns an dieser Stelle im Namen aller Mitarbeitenden der Peter-Härtling-Schule herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken und freuen uns auf eine konstruktive Fortsetzung im neuen Schuljahr 2023/2024.

Bis dahin wünschen wir Ihnen eine schöne gemeinsame Sommerzeit mit Ihren Kindern und alles Gute für Sie!

Der erste Schultag nach den Sommerferien ist Montag, der 7. August 2023; Unterrichtsbeginn ist um 10:20 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen

Tobías Faulenbach und Gerhard Billia